

Debegesa celebra una jornada sobre la web de los servicios públicos de empleo estatal

✱ A. R.

EIBAR. La agencia comarcal Debegesa ofrecerá el próximo martes una jornada sobre la red www.redtrabaj.es, una sesión que tendrá lugar en las instalaciones de la agencia en Eibar (polígono de Azitain) entre las 10 y las 11 de la mañana.

www.redtrabaj.es, la red de los Servicios de Empleo Público Estatal, es una plataforma y un punto de encuentro que ofrece una extensa gama de contenidos, recursos multimedia y servicios on line de utilidad para personas desempleadas, empresas, trabajadores y trabajadoras en activo y personas emprendedoras.

Durante el encuentro organizado por Debegesa para el martes, se realizará una presentación específicamente de los contenidos y servicios on line dirigidos a empresas, haciendo una descripción del funcionamiento de cada servicio e indicando la autorización requerida para el acceso a cada uno de ellos.

Básicamente, estos servicios se agrupan en tres. Por un lado, la publicación gratuita de ofertas y búsqueda de profesionales; comunicación de la contratación a través de la aplicación Contrat@; y comunicación de los certificados de empresa a través de la aplicación Certific@.

Las personas interesadas en asistir a la jornada, o bien si desean recabar más información, pueden llamar al teléfono 943 820110 o escribir a la dirección de correo electrónico pymes@debegesa.com.

Curso para empresas

Por otra parte, Debegesa ofrecerá también el próximo miércoles, día 10, un nuevo curso dirigido a empresas de Debabarrena. Será la Asesoría Torrealday, de Ermua, la encargada de impartir este curso que tratará sobre el control económico-financiero de la empresa.

Las clases se impartirán en la sede de Debegesa, en el polígono industrial Azitain de Eibar, a partir del próximo día 10 a las 15.00 horas. Los interesados en apuntarse a este curso pueden llamar al 943 820 110 (Departamento de Innovación y Empresa) o enviar un correo electrónico a ekintzaile@debegesa.com.

La actividad se inscribe dentro de los planes de Debegesa de reforzar los servicios de apoyo y consolidación de las empresas.

**Se alquila
PABELLÓN**

350 m², en Ermua
Junto a ctra. nacional 634
Tfno.: 616 98 55 33



Zona en la que se creará el túnel para acceder por debajo de la N-634 al otro lado, donde se ubicará todo el proyecto. ✱ A. L.

Ermua concluye los trámites para abordar el proyecto de Lomipower

Ahora se esperará al promotor que desee gestionar esta promoción inmobiliaria con 30 VPO, 36 pisos tasados, 66 libres y 350 aparcamientos

✱ AINHOA LASUEN

ERMUA. La corporación municipal ermuarra ha aprobado definitivamente la modificación del Plan General que permitirá abordar el proyecto de construcción de viviendas y aparcamientos en la zona ocupada anteriormente por la empresa Lomipower.

En este lugar, colindante a la N-634 en la subida a Areitio, se pretenden construir 30 VPO, 36 viviendas tasadas y 66 libres. En la promoción se utilizarán 11.000 metros cuadrados.

Por debajo de estos equipamientos residenciales se crearán más de 350 aparcamientos. De estos, 120

se utilizarán en un aparcamiento rotatorio que sustituirá al parking Marqués de Valdespina y se ofertará aparcamiento las 24 horas y todos los días del año.

El Ayuntamiento ya ha agotado todas las fases para tratar de poner en marcha la operación, puesto que la COPU y el Departamento de Ordenación del Territorio de la Diputación foral han publicado un informe favorable al proyecto y la corporación lo ha aprobado.

Se han tardado varios años en rematar la operación que ha requerido el impulso de la promotora municipal Proimersa, que colabora en la compra de la empresa y su traslado a una zona más adecuada para la actividad industrial, en una iniciativa consensuada con los propietarios.

Además, el alcalde, Carlos Totorika, informó en el pleno celebrado para esta última aprobación municipal, de que «dentro de un mes y hasta que se construyan todas las viviendas se podrá disponer del terreno como aparcamiento provisio-

EL PROYECTO

► **Equipamientos previsto.** 30 VPO, 36 tasadas, 66 libres, 350 aparcamientos (120 municipales, rotatorios, 24 horas, todo el año).

nal para quien lo desee». El proyecto incluye también nuevos accesos a la zona.

Acceso por un túnel

El acceso de vehículos al lugar, una vez concluya la ejecución del proyecto se producirá por Zeharkalea, junto a la parada de autobús, por lo que se tendrá que construir un túnel que pase por debajo de la N-634, en la parte baja de Areitio. El acceso de peatones se realizará también por este túnel o por la Avenida de Bizkaia. Esto evitará que los peatones deban cruzar la N-634 por el semáforo del comienzo de Areitio, aumentando así la seguridad.

El proyecto, obligará, a su vez, a

que desaparezcan la vivienda que hace esquina, bajo la que se encontraba anteriormente un garaje de reparación de automóviles, que ya se ha trasladado, y el quiosco de prensa, del comienzo de Zeharkalea.

Ahora será necesario que la zona sea atractiva para un agente inmobiliario privado o público que se encargue de esta promoción, aunque el Ayuntamiento de Ermua es consciente de esta dificultad.

Mientras el resto de corporativos votó a favor del proyecto, Ezker Batua se abstuvo en esta aprobación «porque dudamos que pueda tener salida, ya que en la coyuntura actual no sabemos si va a haber promotor, ya que están paradas incluso las ventas de viviendas ya construidas», explicaba la portavoz de EB en Ermua, Rosa Caballero.

Totorika quiso enumerar las «bondades» del proyecto, «que aportará viviendas de protección, viviendas libres, aparcamientos y un mejor acceso para los vecinos de la Avenida de Bizkaia».

EN BREVE

Sesión de cuentacuentos con Alaitz Muro

HOY EN LA BIBLIOTECA

✱ Hoy a las 17.30 horas se celebrará el tradicional cuentacuentos de las 'tardes de cuento' que se organiza regularmente en la biblioteca municipal de Ermua. En esta ocasión se contará con la presencia de Alaitz Muro, que se encargará de contar los cuentos. Esta actividad, dirigida a niños y niñas de 3 a 6 años, se repite el primer sábado de mes hasta llegar el verano.

Actividad de la campaña contra el cáncer

HOY EN EL MERCADO

✱ La Asociación de Comerciantes de la Plaza del Mercado y la Asociación contra el Cáncer de Ermua ofrecerán hoy 2 pinchos y un vino o sidra, por 2 euros, en el mercado de abastos. La actividad comenzará a las 11.30 horas. La recaudación de la iniciativa, fomentada por ambas asociaciones, se dedicará íntegramente al trabajo del colectivo contra la enfermedad. La barra de pinchos y bebidas estará atendida por las voluntarias de la asociación.

Premio de Ciclo Cross Memorial Fuentes

MAÑANA EN BETIONDO

✱ Mañana domingo, a las 10 horas de la mañana, comenzará el Gran Premio de Ciclo Cross Memorial José Agustín Fuentes, que se llevará a cabo en la zona de Betiondo. Cada hora se disputará una carrera que corresponderá a cada una de las categorías participantes. Los sub 23-élite tomarán la salida a las 13 horas. Se trata de un circuito por los alrededores de Betiondo en el que se debe recorrer una distancia de 1.500 metros.

Proyección y entrega de los premios 'Kameratoia'

EN LOBIANO

✱ Hoy se proyectan en Lobiano los cortometrajes del concurso de Euskadi 'Kameratoia', cuya localidad anfitriona ha sido Ermua. Los trabajos concursantes en este rally audiovisual para jóvenes creadores se proyectarán a partir de las 16 horas. Los tres trabajos premiados se proyectarán a partir de las 21 horas en el mismo lugar. Un total de 28 grupos se inscribieron en el concurso, de los cuales 15 han podido terminar sus trabajos a tiempo.